

川前社協だより

令和6年8月1日 発行 第23号
 責任者 川前地区社会福祉協議会
 会長 岩井 邦夫

地域の皆様へ

地域の皆様には、日頃から当地区社会福祉協議会の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。昨年は、各地域のサロン活動をはじめ、合同サロンは「リコーダーの演奏」「サクソフオンとピアノの演奏」を開催することができました。小地域福祉ネットワーク活動を推進し「見守り」「生活支援」「サロン活動」等を行ってまいります。地域の皆様方から喜ばれるよう、今年度も様々な企画を揃えてお待ちしておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



令和6年度 役員、福祉委員の皆さんです

令和6年度 社会福祉協議会会費・日本赤十字社費納入状況報告

単位：円

町内会名	社会福祉協議会	日本赤十支社	合計
上川前町内会	18,800	47,000	65,800
下川前町内会	72,300	112,000	184,300
赤坂一丁目町内会	39,000	62,500	101,500
赤坂二丁目町内会	92,400	153,500	245,900
赤坂三丁目町内会	70,300	115,000	185,300
合計	292,800	490,000	782,800



予告

ご協力ありがとうございました！

サロン活動にて作成した作品の展示会

皆様のご来場をお待ちしております。！

日時：令和6年11月3日（金曜日）
 9時00分から12時00分
 場所：川前コミュニティセンター
 ・サロン活動にて作成した作品
 ・地域住民の作成品、絵画等
 ・子供たちの絵・書道作品

期待してね！

日時：令和6年11月3日（金曜日）
 12時30分から13時30分
 場所：川前コミュニティセンター
 題目：尺八演奏
 演者：大友憧山
 ジャズ・ポップスなどの演奏も！

上川前町内会（ふれあいサロン活動）

開催日：7月11日（木）
 会場：青野木センター
 内容：ハス紙を使ったインテリアフラワー作り
 参加者：16名

はんなりペーパーくらぶと主催の近藤好恵講師指導の下、インテリアフラワー作りを行いました。色を選んだり、時間をかけて楽しんでいました。細かい作業で大変だった。



下川前町内会（ふれあいサロン活動）

開催日：4月25日（木）
 会場：川前コミュニティセンター
 内容：フェルトを使いペットボトルキャップでブローチ作り
 参加者：23名

皆で笑いあり失敗ありで、楽しいサロンとなりました。長年にわたり尽力された庄子きよさんの引退式を行いました。今回初めての方も参加していただき大変良かったと思います。



看護学生と川前地域の皆さんとの地域交流会

今回東北文化学園大学の看護学生と川前地域住民の交流会をサロン活動を通して行われました。作山美智子教授指導の下、ラジオ体操から始まり、①看護学生企画の介護予防体操②音楽リエゾン講師の岩瀬龍子先生、富樫範子先生の歌ってコミュニケーション（夏のメドレー「サマータイム他12曲」）ハンドベルの演奏、で盛り上がりました。最後に看護学生と地域住民との日頃の生活についての交流会を行い楽しい時間を過ごしました。先生からは機会があればまたやりたいとのことでした。参加した皆さん大変ありがとうございました。

下川前町内会（サロン活動）

開催日：令和6年7月2日（火曜）
会場：川前コミュニティセンター
内容：介護予防レクレーション
・音楽リエゾン・交流会
参加者：地域35名看護学生60名



赤坂一丁目町内会（ふれあいサロン活動）

開催日：5月16日（木）
会場：赤坂集会所
内容：「ちぎり絵」製作
茶話会
参加者：19名



初心者でも時間内で作品を仕上げることができ、皆さん夢中で、それぞれ自分好みに工夫しながら作品を作っていました。楽しかったとの声をたくさん頂き茶話会も会話がはずんでいました。

赤坂二丁目町内会（ふれあいサロン活動）

開催日：5月16日（木）
会場：仙台ローズガーデン
内容：寄せ植えアレンジ
メント体験とお食事の会
参加者：15名



10時に2号公園集合の後、バスにてローズガーデンへ。到着後、施設長さんより説明を受け、利用者の皆さんがいきいきと働く様子を見学した後、楽しみにしていた美味しいお弁当で会食・歓談。その後、昨年から好評のイベントへ。今年は〇×クイズを実施。最後まで正解した3名の方にローズガーデン手作りまごころ餃子をプレゼント。午後はそれぞれ、寄せ植え、アレンジメント体験とガーベラの採花体験を楽しみ帰途につきました。

赤坂三丁目町内会（ふれあいサロン活動）

開催日：5月28日（火）
会場：仙台ローズガーデン
内容：施設見学、花を楽しむ
食事をいただく
参加者：16名



施設を案内していただき、利用者の皆さんがとてもしきいきと自分の仕事に取り組んでいる様子が分かりました。ガーベラの採花体験、寄せ植え等を楽しみ、美味しいお弁当をいただき楽しいひとときをすごすことができました。